
PROGRAMMA DR. STEA FRANCESCO

Il mio è un programma molto semplice e semplificato: continuare a lottare per rendere sempre più

visibile la figura del Medico dell’Emergenza, lavorando soprattutto dall’interno dei nostri Pronto

Soccorso essendo fermamente convinto che i primi a dover cambiare mentalità ed approccio

siamo noi stessi, solo cambiando noi riusciremo ad essere valutati per quello che realmente siamo

e rappresentiamo.


